



園だより

たまプラーザ小桜愛児園

2024年8月26日

今年は本当に暑い夏でしたね…。危険な暑さにより、園内でできる遊びの充実をはかってきました。子どもたちも十分に楽しんでくれていたと思います。また、お休み中の楽しかったこと、頑張ったことなど久々の登園時に話してくれる姿が多く見られました。大人も子どももリフレッシュして、これからの季節も元気に過ごしていきたいものですね。秋はイベントがたくさんあります！これから様々な行事を通して友だちと過ごす楽しさや、仲間と一つのことを成し遂げる充実感を味わい、ともに成長していけることをねらいとし、保育を行っていきたいと思います。

園長より…

9月がすぐそこまで近づいておりますが、気象庁によると今年も残暑が厳しく、10月までは例年よりも気温が高くなると予報が出ています。暦の上では秋ですが、まだまだ秋らしい涼しい風は感じられませんね。

今年はこの異常な暑さにより、夏ならではの水遊びも中止とせざるを得ない日が何日もありました。水に触れて冷たさを味わう感覚遊びや、水をおままごとのスープやご飯にしてみたり、水を工事の材料(コンクリート?)にしてみたり、、、子どもたちが独自に考えて色々なものに見立てて遊ぶことができる水遊びは大人気です！なかなか思うように水遊びができない今年でしたが、先生たちもどうか実施ができないかと考えてくれました。「クラスのベランダなら園庭に比べると狭くはなるけど、風通しもよく、建物の日影ができていところであれば涼しくすごせる！」「数人ずつの順番こでやればスペースにも対応できる！」「時間を短くして、水遊び前後の水分補給と、冷房の効いているお部屋でしっかりと休憩をとる！」先生たちが意見を出し合い協力をして、子どもたちが楽しめる時間をどうすれば作れるかを考えてくれました。水遊びができない期間が続きましたが、しばらくするとベランダから子どもたちが楽しそうに水あそびをしている声が職員室にも聞こえてきました♪その時はとっても嬉しく思いました😊

子どもたちが安全に園で生活ができるように、先生たちは様々な工夫を施し、意見を出し合いながら日々の保育に取り入れています。時代によって環境も変化してきていますが、そこに合わせるためにはどうしたらよいか、変わらず行うためには何が必要なのか。これからも子どもたちのために先生たちが一丸となってより良い保育を考えて取り組んでまいります！今後とも皆さまのご理解とご協力をお願いいたします。

8月6日〔火〕に、シャボン玉アーティストの《杉山兄弟》さんに来園いただき、シャボン玉ショーを開催していただきました！杉山兄弟さんは、数々のイベントでシャボン玉ショーを開催されており、絵本なども出版されています。ショー当日は3Fの保育室を会場として行っていただきました。小さいシャボン、白いシャボン、大きなシャボンに、泡のようなシャボン、、、色々なシャボン玉が部屋全体を覆いつくすほどで、たくさんのシャボン玉に子どもたちは大喜びでした😊当日の様子が当園のInstagramに載っていますので、ぜひご覧になってください！今回のシャボン玉ショーは、父母会役員の皆さまにご協力いただき開催に繋げることができました。役員の皆さま、ありがとうございました<(_ _)>

9月の予定

- 2日(月) 身体測定 幼児
- 3日(火) 身体測定 乳児
- 4日(水) 災害伝言ダイヤル訓練
- 6日(金) 防災訓練
- 9日(月) 誕生会
- 17日(火) 不審者訓練
- 24日(火) 総練習 幼児
- 25日(水) 総練習 乳児
- 28日(土) 運動会(新石川小学校体育館)

ランゲージハウス(英語教室)

5日(木) ばら組・さくら組

体操教室

11日(水) ばら組・さくら組

2024年の中秋の名月は

9月17日🌕



- さくら組
 - ・運動会に向けて友だちと共通の目的を持って活動をする楽しさを味わう
 - ・友だちの良いところに気づいていき、認め合いながら絆を深めていく
- ばら組
 - ・運動会に向けた活動の中で、友だちと協力しながら体を動かす楽しさを味わう
 - ・活動と休息のバランスに留意しながら快適に過ごす
- すみれ組
 - ・運動会に向けて様々な活動の中で頑張る気持ちや友だちと協力することの大切さを知っていく
 - ・一日の生活の流れの中で身体を休める時間を意識しながら過ごしていく
- たんぽぽ組
 - ・遊びや活動を通して、保育士や友だちとの関わりを楽しむ
 - ・季節の移り変わりを感じ、秋の自然に触れる
- ちゅーりっぷ組
 - ・運動会を意識しながら保育士と一緒に体を動かしてみる
 - ・夏の疲れに気を付けながら、クラスでの生活リズムを整えていく
- もも組
 - ・一人ひとりの健康状態に合わせてリズムを整え、ゆったりと過ごす
 - ・全身を使った運動遊びや体操を楽しむ

防災について

9月1日は防災の日です。8月初旬には南海トラフ地震が起こるかもしれないという「南海トラフ地震臨時情報（巨大地震注意）」が発表されました。また、8月中旬には台風7号の接近もありました。幸い、大きなことにつながりませんでしたが、日ごろの備えの大切さを改めて感じました。園では今年度も災害伝言ダイヤル訓練を行います。（4日に実施予定です。）ご協力をよろしくお願いいたします。



- これから行事に向けての準備や練習等も始まります。心にゆとりを持ち、1日をスタートできるように余裕を持って登園をしましょう。
- 土曜利用の申し込みは前月の25日までとしています。ご協力をお願いいたします。
- アレルギーのあるお友だちがいます。保育園の中に入ってからのお食事はおやめください。（ベビーカー置き場も含む）

9月28日は 運動会です！

この日の土曜保育はありません。
 ファンタチーメールで運動会のお知らせをしています。詳細のご確認をお願いいたします。